



VALLE DE ELDA

SEMANARIO DE INFORMACION LOCAL, DEPORTES Y ESPECTACULOS

Depósito Legal A - 9 - 1958

Año X - Número 449 ■ Elda, 3 de Abril 1965 ■ Precio: 3 pesetas

Acto de divulgación sobre Protección Civil

Organizada por la Jefatura local de Protección Civil se celebró en la sala de conferencias de la Casa Sindical un acto dedicado al Magisterio eldense y centros docentes de la localidad. Ocuparon la presidencia el alcalde y primer jefe local de Protección Civil, don Antonio Porta; teniente jefe de línea de la Guardia Civil, don Ramón Gambín Molera, y el inspector municipal de Sanidad, don Antonio Porpeta Clérigo. Inició el acto el alcalde, don Antonio Porta, señalando la importancia de la protección civil y la colaboración que es tá llamado a prestar el magisterio. Instó a todos a difundir tales enseñanzas en su propio beneficio y en el de la colectividad.

Seguidamente hizo uso de la palabra el comandante don Manuel Lobo Arribas, jefe técnico de Protección Civil que, demostrando un amplio y documentado conocimiento del tema, disertó sobre «La guerra moderna y los servicios de Protección Civil».

Cerró el acto don Joaquín Seguí Maestre, jefe del Servi-

Continúa en cuarta página

PLENO MUNICIPAL

- La pista polideportiva del Estadio Municipal, aprobada.
- Un edificio de 15 pisos frente a la Cruz de los Caídos.
- Contribuciones especiales por mejoras del servicio de incendios.

En la sesión del Pleno Municipal celebrada el día 29 pasado se tomaron, entre otros, los siguientes acuerdos:

Conceder a don José Sanjuán Román licencia para elevar cuatro pisos sobre planta baja sita en esquina Donoso Cortés y Martínez Anido.

Autorizar a don Vicente Vicedo Orts para construir edificio compuesto de planta baja, entreplanta, trece pisos y ático, en solar que da a las calles Juan Ponce de León, Santa Bárbara, Dos de Mayo y Amadeo Vives.

Autorizar a don Salvador y Joaquín Ochoa Mataix a edificar planta baja y ocho pisos en solar sito en avenida Chapí, esquina a Dato.

Autorizar a don Luis Galliano Pérez a levantar edificio de planta baja y 4 pisos en las calles Velázquez esquina a Reina y Alfonso XIII.

Conceder licencia don Vicente Martínez López para construcción de un edificio de planta baja y 4 pisos en calle Murcia, esquina a Maximiliano García Soriano.

Aprobar provisión de una plaza vacante de oficial administrativo municipal.

Aprobar la ordenanza fiscal que regula las contribuciones especiales por instalación, mejora y entretenimiento de los servicios de extinción de incendios.

Aprobar proyecto de construcción de una pista múltiple deportiva en terrenos propiedad del Municipio destinados a Estadio Municipal, y presupuesto extraordinario

para la ejecución de estas obras.

Aprobar presupuesto extra

Continúa en la segunda página

Una Feria viajera de Calzado será presentada por Elda en las principales ciudades del mundo

La Feria de Calzado en Elda, insistiendo en su meritoria tarea de abrir al calzado español los mercados extranjeros, ha creado su «Sección Exportadora», constituida por 58 industriales de Elda, Petrel y Monóvar, escogidos por la calidad de su producción y su capacidad de cumplimentación de encargos de elevada cuantía económica.

Con los muestrarios aportados por estas fábricas se va a montar una «Feria viajera», que hará su presentación en Alemania y Estados Unidos con motivo de las Ferias de España y del Calzado Español. Posteriormente lo hará en diversas Ferias de Calzado a celebrar en Bélgica.

Continúa en la cuarta página

FESTIVAL FALLERO

(Información en cuarta página)

Alcaldía de Elda

Se pone en conocimiento de todos los vecinos que el día 5 de abril próximo dará comienzo la segunda fase de la Campaña Nacional de Vacunación contra la difteria, tosferina, tétano y poliomielitis, en los mismos puestos establecidos en la fase anterior.

Se ruega encarecidamente a los padres acudir con sus hijos para que les sea administrada esta segunda dosis, siendo portadores de la papeleta de vacunación que se les expidió la vez anterior.

Elda a 31 de marzo de 1965.

EL ALCALDE



Isabelita Teruel González (Reina 1965)

Agrupación Médico - Quirúrgica de Elda

Esta agrupación celebró el pasado jueves, 25 de marzo, sesión científica extraordinaria, a cargo del Catedrático de Patología y Clínica Médica de la Facultad de Medicina de Valladolid, Dr. D. F. Javier García Conde. Tuvo lugar en el Salón de actos de la Casa Sindical de Elda, y asistieron buen número de médicos del distrito: Alguena, Elda, Monóvar, Petrel, Pinoso, e incluso de Novelda y Sax.

En la presentación del conferenciante se hizo patente el agradecimiento de la Agrupación al Prof. García Conde quien, a pesar de sus ocupaciones y de su personalidad científica y profesional, de talla nacional, no ha dudado en acudir a un círculo de las modestas dimensiones del distrito, justificado en parte porque esta Agrupación, que celebra sesiones quincenales todo el año, sólo hace una a título de ejemplo y homenaje de la categoría de la del día 25, y también porque abonan a la misma las cualidades del conferenciante de estar consagrado a la enseñanza, a la oratoria y al estudio, como cualidades innatas al mismo.

El tema desarrollado, «Tras tornos circulatorios en los enfermos diabéticos», lo fue con una claridad y suficiencia como sólo sabe hacer el conferenciante, haciendo exposición del mecanismo de producción de las lesiones en las arterias de los diabéticos, que se van produciendo en el curso de los años como un envejecimiento precoz de las mismas, acarreado ceguera, parálisis, comas cerebrales y demás complicaciones de la enfermedad diabética. Señaló cómo el público en general, en su discurrir elemental, hace culpable de estas complicaciones, como la ceguera, etc., a la insulina, ese maravilloso descubrimiento estelar en la Medicina que ha permitido a la Humanidad diabética vivir muchos años más. Antes de la era de la insulina morían jóvenes de coma y ahora les permite vivir 20 ó 30 años

más, muriendo de arterioesclerosis precozmente desarrollada, no por la insulina, sino a pesar de la misma.

La conferencia, ilustrada con profusión de diapositivas, fue seguida con creciente interés por los asistentes, y en ella señaló cómo el tratamiento de estas complicaciones es el correspondiente a las mismas, además del básico de la diabetes; hizo comentario de la desorientación del público en general, que a veces alcanza a la clase médica, del exagerado uso de medicamentos antidiabéticos por vía bucal, para librar se de la tutela de los pinchazos de la insulina, cuando en realidad la eficacia de aquellos es muy restringida y en casos concretos y leves; comentó también los enfermos que pretenden vivir con un tratamiento de hierbas que, en su conducta del avestruz, de esconder la cabeza bajo el ala, dejan que las lesiones arteriales sigan su curso, solapado y silencioso, pero acelerado, haciéndose después patentes de manera irreversible.

Al final, el obligado colóquio permitió aclarar conceptos y preguntas.

Distinción a don Pablo Paños Martí

En el día de hoy, en la Diputación Provincial de Toledo, tendrá lugar el solemne acto de imposición de la Encomienda y Placa de Caballero de la Orden Civil del Mérito Agrícola al Ilmo. señor don Pablo Paños Martí, muy vinculado a nuestra ciudad, en la que durante más de cinco años ejerció el cargo de Inspector Veterinario Municipal y en el desarrollo del cual se granjeó numerosas amistades y relaciones.

Unimos nuestra más sincera felicitación a las innumerables que el señor Paños habrá recibido por tan señalada y merecida distinción.

PIRELLI

sapsa

FABRICANTE DEL LEGÍTIMO CUERO

Salpa
(m.)

espera sus pedidos en el **Nuevo SALPA**
para plantillas y contrafuertes TIPO «SOL»
MAS flexible - MAS transpirable - MAS económico

AGENTES GENERALES PARA ESPAÑA:

G. MATTEINI - Avenida de América, Km. 5 - MADRID - 17

Delegación Comarcal de Sindicatos

El pasado día 23 de marzo celebró reunión el pleno del Grupo Textil, presidido por don Julio Gosálvez Ibáñez, a fin de proceder a la designación de un representante para la elección de Comisionados, Titulares y suplentes, que se celebró en Alicante el día 26.

El día 26 se celebró una reunión de todas las Juntas Sindicales de las Entidades Sindicales constituidas en esta localidad, presidida por el Delegado Comarcal de Sindicatos. El objeto de la misma fue el dar lectura al informe redactado sobre los problemas económicos que afectan a la industria y agricultura de nuestra Comarca, así como indicaciones de previsión.

En un amplio coloquio, fueron comentados los diversos puntos que contiene el citado informe, mostrando los asistentes su deseo de cooperación y entusiasmo en bien de la prosperidad de nuestro pueblo.

El día 30 se reunió el pleno de la Sección Social y productores en general del Sindicato Local del Metal, presidido por don Antonio Belló Pérez, siendo estudiados en la misma los diversos puntos de que consta el Convenio Sindical Provincial actualmente en vigor, así como las modificaciones que han de solicitarse para el próximo Convenio que ha de confeccionarse.

Pleno Municipal

Viene de la primera página

ordinario para la perforación de pozos en Salinas, complementario del aprobado en sesiones anteriores.

Dar cuenta de la aprobación de una plaza de chófer y dos de peones de Vías y Obras por la Dirección General de Administración Local.



HORARIO DE MISAS

PARROQUIA DE SANTA ANA.—A las 7'30, 8'30 (parroquial), 10, 11 (de catequesis) y 12 de la mañana y 6 de la tarde.

PARROQUIA DE LA INMACULADA.—A las 8, 9'30 (parroquial, transmitida por Radio Popular), y 11 de la mañana (de catequesis) y 1 de la tarde.

PARROQUIA DE SAN JOSE OBRERO.—A las 8, 11 (de catequesis) y 12 de la mañana.

PARROQUIA DE S. FRANCISCO DE SALES.—A las 8 y 12 de la mañana.

COLEGIO DE LAS HH. CARMELITAS.—A las 11 de la mañana.

COLEGIO DE LA SAGRADA FAMILIA.—A las 12'30 de la mañana.

GUIA LITURGICA

Quinto domingo de Cuaresma. Misa propia. Sin gloria. Credo. Prefacio de Cuaresma.

SANTA CUARESMA

En Santa Ana, todos los miércoles y viernes, a las 7'30 de la tarde, rezo del Vía Crucis y a continuación santa misa.

En la Inmaculada, a las 7'30 de la tarde, paraliturgia cuaresmal y seguidamente Santa misa.

SEPTENARIO DE DOLORES

Dio comienzo ayer, viernes, en la parroquia de Santa Ana, este tradicional Septenario en honor de la Virgen de los Dolores. A las 7'30 de la tarde se reza el ejercicio propio del septenario y a las 8, santa misa. Finalizada ésta, Salve cantada ante la venerada imagen de la Santísima Virgen de los Dolores.

Agencia de Transportes ROYSO

(Corresponsal de la Agencia LA VELOZ BIOSCA)

Servicio diario entre
Alicante - Elda - Madrid y viceversa

Rapidez - Economía

Consulte nuestra tarifa en Elda, calle
D. Juan de Austria, 22 Teléfono 382012

448/51



OTRA VEZ EL SISTEMA.-- Nos llegan nuevamente quejas, desde diversos puntos de la ciudad, sobre un tema del que ya nos ocupamos en anterior ocasión. La anomalía de que el Servicio de Aguas presente al cobro seis, ocho o más recibos a la vez (porque el cobrador no ha podido acudir a cobrar en varias meses o porque no ha habido cobrador para hacerlo) y se exija el pago de la totalidad de estos recibos en un plazo breve, de tres días, bajo la amenaza de cortar el suministro de agua. Para muchas familias, trescientas o cuatrocientas pesetas son una cantidad muy crecida que no puede improvisarse en tres días, lo que les produce una preocupación justificada por la amenaza indicada. A nosotros —lo decimos una vez más— nos parece bien que se apremie y se exija a los morosos, pero no a familias que durante varios meses —a veces casi un año— no han visto aparecer por su puerta a ningún cobrador del agua. Quien tenga la responsabilidad de ello que peche con las consecuencias, pero no los justos por los peccadores.

ANTONIO GADES, SIEMPRE DE ACTUALIDAD.—El «papel Gades» se crece cada vez más, como puede ver cualquiera que se asome al mundo del espectáculo. Esta vez pudimos verle en el programa «La unión hace la fuerza» de TVE, colaborando en marear al equipo cultural de Badajoz. Y son interesantes las declaraciones que hizo al popular Emilio Beut, manifestándole que va a rodar la versión cinematográfica de la Aldecoa «Con el viento solano», acompañado por la joven y gran actriz María José Alfonso. Nuestro paisano constituye ya —son palabras de Beut y de la crítica— una nueva etapa en el baile español, y prueba de esta poderosa personalidad artística es el auge de su nombre

y la resonancia de sus actuaciones.

LA FERIA DE LA BELLEZA Y JOYERIA DE BENIDORM, OBRA DE UN ELDENSE.—En los últimos días de junio, pegadita a las Hogueras de San Juan para aprovechar el «boom» turístico que éstas originan, va a celebrar Benidorm una Feria Nacional de la Belleza, Joyería y Perfumería, muestra que promete ser un exitazo y un atractivo más de la gran «vedette» de la Costa Blanca. A ella acudirán las mujeres como moscas, y donde van las mujeres... pues ya se sabe que va todo el mundo. Esta Feria parece ser que se la ha sacado de la manga un eldense, Arturo Rosas Rico, muy vinculado a estos asuntos feriales por su relación con la del Calzado. Mano a mano con P. Z. (Pedro Zaragoza, alcalde de Benidorm, para los no iniciados) van a obligar a pasar por Benidorm a todas las damas que ya eran «habituées» de la villa y a miles que desde entonces lo serán.

UNA CIUDAD MAS, CONDENA LAS SIRENAS.—A las numerosas prohibiciones de utilización de las estruendosas y pedantes sirenas en las industrias, dictadas por gran número de ciudades españolas, se une en estos días nuestra fraterna Villena, con un Bando claramente explícito a este respecto. Al final parece que no van a quedar más que las sirenas del mar y las de Elda, gracias a nuestro concepto de la libertad que consiste en dejar hacer a cada cual lo que que quiera... aunque fastidie a los demás.

ARGOS

Se alquila local

Amplio, completamente cuadrado —sin columnas ni tabiques— propio para Agencia de transportes o Almacén, enclavado en lugar espacioso.

Razón: Teléfono 382194
De 1 y media a 2 y media

SE PRECISA
almacenista de 1.º
con amplios conocimientos
RETRIBUCION A CONVENIR

Razón: Juan de la Cierva, 9 y 16
Teléf. 381720 (Antiguo edificio Fábrica de Betones)

447 / ...

Un Círculo Mercantil e Industrial sugiere la Feria del Calzado

Se instalaría en el recinto ferial

La Feria del Calzado, pródiga en iniciativas y sugerencias que redunden en beneficio de la comunidad industrial zapatera, ha lanzado ahora una atrayente idea que, de tener la calurosa acogida que merece, puede ser el origen de un Círculo Mercantil e Industrial donde los hombres dedicados más o menos directamente a la industria del calzado puedan encontrar, a la vez que recreo y esparcimiento, un lugar apropiado para celebrar campeonatos de impresiones, concertar operaciones mercantiles y —en una palabra— tratar de manera continuada cuantos problemas y aspectos presenta en su vertiente comercial nuestra principal industria.

Para llevar a cabo la idea a que aludimos, la Feria ha dirigido ya una carta circular a gran número de industriales y comerciantes en general, así como a cuantas personas se ha considerado podrían estar interesadas en el proyecto. Precisamente a este respecto, y saliendo al paso de cualquier omisión en la que se hubiera podido incurrir, desde aquí hacemos extensiva la invitación —por encargo expreso de la Feria— a todos cuantos afecta el propósito de la Feria.

El Círculo Mercantil que se trata de constituir es un ambicioso proyecto que tendría su asiento en las plantas quinta y sexta del anexo de la Feria, con una extensión superficial de 500 m². por planta y con fácil y cómodo acceso por medio de modernos y rápidos ascensores. En su aspecto puramente material, el Círculo gozaría de una situación envidiable, puesto que constituiría un elevado mirador desde el que se contemplaría el panorama completo de nuestro valle de Elda.

Para que el Círculo tenga viabilidad, se calcula que será necesario contar con el concurso de 700 socios con una cuota «de construcción» «per cápita», entendiéndose que la tal cuota se destinaría a la construcción, adquisición de mobiliario, y conservación del local social del Círculo, el cual, por otra parte, conviene aclarar que sería entidad autónoma e independiente de la Feria y consecuentemente regida por los estatutos que al efecto fueran aprobados.

En la circular de la Feria a la que hemos hecho referencia, se solicita del destinatario una sincera opinión sobre el proyecto. Por nuestra parte nos permitimos opinar que sólo puede tener el mismo una formidable acogida. Se trata, ni más ni me-

nos, de crear un vehículo más de contacto entre los comerciantes e industriales, y esta vez de contacto continuo y permanente, no esporádico y aislado y de estas relaciones que se establecerían al socaire del Círculo, sólo beneficiosos frutos pueden derivarse.

Teléfono de Taxis
38 - 10 - 30

GUARDE UN POCO

para sus

VACACIONES

φ 1965 φ

Un gran sorteo de la

CAJA de

AHORROS del

SURESTE de

ESPAÑA

Retire sus boletos para optar a premios por valor de

400.000'00 pts.

Familia que ahorra.
familia feliz

Brillante acto de coronación de la Reina Fallera

*María Isabel Vera
Amat (Reina del
Fuego 1965)*



En el «Coliseo España», brillantemente engalanado con flores, banderas y gulones de las distintas comisiones constituidas en nuestra ciudad, tuvo lugar en la noche del sábado un magnífico festival fallero que constituyó un extraordinario espectáculo artístico resultando del máximo agrado para el numerosísimo público que llenó el salón.

El acto estaba dedicado a la presentación, exaltación y coronación de la Reina de las Fiestas Falleras de San Pedro, distinción que este año ha recaído en la linda señorita Isabelita Teruel González, y de la presentación de la Reina infantil, niña Antoñita Verdú Pérez, y Reina del Fuego, niña María Isabel Vera Amat.

Prestó su valiosa colaboración al acto la Banda Musical «Santa Cecilia» que durante los solemnes actos de presentación y coronación ejecutó las típicas composiciones valencianas «El fallero» y el «Himno Regional», y seguidamente unas partituras de su selecto repertorio, que fueron escuchadas con gran silencio y atención, siendo acogido el breve con-

cierto con grandes salvas de aplausos.

Acompañaron a las Reinas falleras en su ascensión al escenario, profusamente iluminado y adornado, el alcalde de la ciudad, don Antonio Porta, el Comisario Jefe accidental de Policía, y el celebrado artista paisano nuestro Pedrito Rico, que efectuaron la coronación a los acordes del himno regional y entre los aplausos del público.

Seguidamente, todas las Falleras Mayores y Damas de Honor de los distritos falleros, ataviadas con los tradicionales trajes valenciano o alicantino, subieron al escenario para prestar homenaje a la Reina, entregándole preciosos ramos de flores.

Terminada la parte principal del festival, comenzó una animada verbena, amenizada por la orquesta villenense «Los Giovanni» y la bonita cantante de ritmos modernos de nuestra ciudad Tere Navarro, que con sus ritmos modernos y magnífica actuación dieron al espectáculo un brillante colofón de arte y alegría juvenil.



Antoñita Verdú Pérez (Reina infantil 1965)

Se alquila casa del Progreso

(ALTOS Y BAJOS)
LOCAL PROPIO PARA NEGOCIO

Se admíen aparadoras de mano y aprendizas y almacenistas de 1.ª

Razón: RAFAEL SIRVENT CANTO
Cristo del Buen Suceso, 17 Teléfono 380532
448/...

Una Feria viajera de Calzado...

(Viene de la PRIMERA pág.)

ca, Suecia e Inglaterra y otros puntos.

Es digno de resaltar que los gastos de exposición, incluidos la decoración del «stand», representación por persona técnica, intérpretes, transportes, etc., son de tres mil a cinco mil pesetas por expositor, cifra exigua en relación al colosal soporte propagandístico que representa la presencia en estas Ferias internacionales.

La Feria del Calzado, con esta actividad de cara a los mercados exteriores, con la organización de Convenciones de Comerciantes, con la Asociación de Expositores, y tantas otras actividades en

beneficio del calzado español, justifica una vez más el prestigio que en este sector industrial ha adquirido en la corta pero provechosa etapa de su existencia.

Desde 140.000 ptas.,
pisos en Elda.

¡Su veraneo en Santa Pola!

Apartamentos y terrenos
Informes: General Aranda, 42
Teléfono 380698

Se alquila local

propio para fábrica, 96 metros
cuadrados
Con fuerza motriz
Instalación de luz y agua

Razón: General Yagüe, 67

Vendo piso

recién construido

General Yagüe, 43

RAZON: En el mismo lugar
448/50

Compro

partidas de zapatos

Razón: Yagüe, 81

Teléfono 381237

(Ofertas de 1 a 2 de la tarde)

448/99

Se vende casa de campo

espaciosa, con anexo de otra
más pequeña, con todas las
comodidades.

Entrada coche hasta la misma
marquesina.

Con o sin terrenos parcelados
y edificables.
Situación espléndida.

Revalorización asegurada.

448/... Razón: Teléf. 381711

Y... oiga... nada... lo que Vd. pida, en...

HILATURAS TORRES

Hilaturas industriales en almacén

Extenso surtido, con precios del fabricante
al consumidor, de las marcas...

Fabra y Coats - Lombard - Ribo - Gutermann

MILES DE ARTICULOS

Todo para la industria del calzado

María Guerrero, 43 - Teléfonos 382060 y 380165 ELDA

CARTELERERA

REX - GOYA - LIS

Sábado, único día
Gran programa doble con el estreno en Eastmancolor

Piedra de toque

Por Arturo Fernández y Susana Campos

La escapada

Por Vittorio Gassman

AUTORIZADO MAYORES 18 AÑOS

GLORIA

Colosal programa doble

Este perro mundo
estreno en tecnicolor

El rastro del asesino

por Tony Curtis
en cinemascope

AUTORIZADO MAYORES 18 AÑOS

Ideal Cinema

Sábado, domingo y lunes

Magnífico programa doble con el
estreno en cinemascope y tec-
nicolor, por Rory Calhoun

El dedo en el gatillo y Cristina

en totalvisión y tecnicolor

TOLERADO MENORES

Castelar

Sábado, domingo y lunes
Estupendo programa doble

En la corte del Gran Khan

y

Los pedigüños

TOLERADO MENORES

Cine Regio (Petrel)

Delicioso estreno en color

Las hijas de Melena

por María Mahor y
José Luis López Vázquez

El triunfo de Buffalo Bill

por Charlton Heston

TOLERADO MENORES

Cervantes

Sensacional programa doble

Los dinamiteros

y

Los pedigüños

AUTORIZADO MAYORES 14 AÑOS

CANTO

Sábado, domingo y lunes
Grandioso programa doble

Marcado por el odio

por Paul Newman
y el espectacular estreno
en tecnicolor

Una canción para recordar

AUTORIZADO MAYORES 16 AÑOS

CAPRI

Sábado y domingo
Formidable programa doble

Romanoff y Julieta

en tecnicolor

y el emocionante estreno

La sombra vengadora

TOLERADO MENORES

LIS

Domingo, único día

Divertido estreno

El pandillero

por «Tin-Tan»

El Capitán Fuego

en cinemascope y tecnicolor

TOLERADO MENORES

COLISEO

Gran programa doble en cinemas-
cope y tecnicolor

Los comancheros

por John Wayne

El hijo del Caid

por Gordon Scott

TOLERADO MENORES

Alcázar

Dos magníficos estrenos en
cinemascope

El honor de Carmelina

y

Noche de pesadilla

AUTORIZADO MAYORES

José Graciá Prats

Representante de maquinaria para el calzado
Compra-venta de maquinaria usada

Almacén y domicilio: Reyes Cánticos, 18 - Teléfono 381281

ELDA

CINE

Los dinamiteros

Nacionalidad: Hispano-ita-
liana.

Director: Juan Atlienza.

Intérpretes: José Isbert,
Sara García, Carlo Pisacane.

Tres ancianos pensionistas de cierta Mutualidad deciden rebelarse contra ella y tomar por las malas lo que creen que se les niega injustamente. Y nada mejor para ello que desvalijar la caja del establecimiento benéfico. Dentro del cine de humor, y casi en la línea de las películas «rifiñi», lo que sucede a los tres viejecitos resulta entretenido y hasta interesante, siempre dentro de una gran sencillez narrativa.

Este perro mundo

Nacionalidad: Italiana.

Director: Gualterio Jacopetti.

Este curioso documental recoge varios aspectos de la vida en diferentes lugares del mundo, y no precisamente aquellos más o menos agradables, sino todo lo contrario. Se han buscado los detalles más curiosos y la película abunda en una fina observación, recreándose las cámaras en algunos aspectos originales de costumbres y pueblos. Rodada en lugares

del Pacífico, en muchos de los cuales apenas ha llegado la civilización, la fotografía resulta muy buena, así como color.

Piedra de toque

Nacionalidad: Española.

Director: Julio Buch.

Intérpretes: Arturo Fernández, Susana Campos, William Marshall.

Víctima de un desengaño amoroso, el protagonista marcha al África Ecuatorial, donde su padre posee extensas propiedades. En el marco de la selva virgen, la vida del muchacho se encamina hacia un nuevo amor. El hilo argumental se mantiene con habilidad y adquiere fuerza narrativa, sobre todo en aquellos planos en los que se recogen costumbres de los nativos en Fernando Póo y Río Muni.

CONDUCTOR DE CAMION

En la carretera eres el más fuerte
No abuses de tu fortaleza

Se vende un 1º. piso

de San Francisco de Sales

TODO EXTERIOR

Excelente situación

Teléfono 381411

Cooperativa de Viviendas Protegidas "SAN FRANCISCO DE SALES", de esta localidad

Se comunica a todos los señores socios, que el próximo día 11 de abril, se celebrará Junta General Extraordinaria en el Salón de Actos de la Casa Sindical, a las nueve y media en primera convocatoria y a las diez y media en segunda, con el siguiente orden del día:

- 1.º—Lectura y aprobación, si procede, del Acta anterior.
- 2.º—Informe de la Junta Rectora.
- 3.º—Presentación de cuentas del año 1964.
- 4.º—Informe del Consejo de Vigilancia.
- 5.º—Dar cuenta de la solución que propone la Junta Rectora para la terminación de la tercera fase de las obras en el plazo de dos años.
- 6.º—Designación de un local comercial para oficinas de la Cooperativa.
- 7.º—Sugerencias de los señores cooperativistas.
- 8.º—Sorteo tercera fase.

Dada la importancia de los asuntos a tratar se ruega puntual asistencia.

Se comunica que, a causa de la Junta, el domingo no habrá cobro de cuotas en Secretaría, por lo que deben ponerse al corriente en los pagos.

LA JUNTA RECTORA

DEMOGRAFÍA

ACTIVIDADES DE LA O. J. E.



NACIMIENTOS:

Día 10 de marzo.—Vicente-Carlos, hijo de Luis Pérez García y Aristida Sáez Rico.

Día 11.—Juan Enrique, hijo de Juan Tribaldos Rico y Encarnación Gregorio Ruiz.

Día 12.—Juan, hijo de Juan Tolsada Crespo y Laura Romero Cantos. Cristina, hija de Francisco Antón Martínez y Pascuala Martínez Carpena. Francisca, hija de José Plaza Simón y Francisca Galera Pérez.

Día 13.—Manuel, hijo de José Poveda Pérez y Josefa Marco García. Manuela, hija de Antonio Juárez Manchón y Manuela López Giner. Laura Mercedes, hija de Francisco Moreno Rico y Antonia Bertomeu Amat.

Día 14.—Manuela, hija de Ramón Segura Vera y Josefa Mínguez Arnedo. Julia, hija de Eusebio Pérez Soriano y Josefa Pina Muñoz. Carlos Fernando, hijo de Miguel Mateo del Val y Josefa Pastor Pérez. Pedro, hijo de José Francisco Carretero Rico y Antonia Rosa Fernández Pérez. Joaquín, hijo de Lisardo Guarinos Poveda y Renata Welsch Stade. Juana y Pedro, hijos de Juan Iñiguez Gil y Dolores Albert Vidal.

Día 15.—Asunción, hija de

Liberto Castelló Mateos y Ceilia Cerdá Beltrá.

Día 17.—Rosario, hija de Patricio Sánchez Arnedo y Francisca Contreras Catalán. Francisco José, hijo de Francisco Alba Sapena y Dolores Deltell Requena. Francisca, hija de Juan Colmenero Tobarra y Salomé Navarro Contreras.

MATRIMONIOS:

Día 11.—Juan Ramón Cortés Amador, con Antonia Saevedra Santiago (Santa Ana).

Día 14.—Angel Arjona Moreno y Juana García Quero. (San Fco. de Sales).

DEFUNCIONES:

Día 13.—Juan Mauro Plaza, de 51 años. Tomás Pérez Miralles, de 76.

Día 14.—Juan Bañón González de 42 años. Antonio Amorós Pérez, de 42.

Día 15.—Enrique Rico Llobregat, de 81 años. Guillermo Carpio Bellod, de 57.

Día 17.—Francisco Molina Pérez, de 75 años. Consuelo Cabezón Aragonés, de 75.

Resumen

Nacimientos	19
Matrimonios	2
Defunciones	8

DEPORTIVAS

El pasado sábado día 27, se celebró esta prueba, en la que participaron 96 escolares, participando todos ellos en las tres pruebas de que constaba la Competición, y que arroja los siguientes vencedores individuales: Carrera de velocidad de 60 metros. Francisco Esteban López, con un tiempo de 8 segundos y 9 décimas. Lanzamiento de peso (4 kgs.), Francisco Esteban López, con un tiro de 8,95 metros. Salto de altura: En esta prueba hubo un triple empate con un salto de 1,40 metros, que fue realizado por Eliseo Pérez Marco, Joaquín Cremades Páez, y Rafael Candelas Anaya. El vencedor absoluto de esta prueba ha sido Francisco Esteban López.

III JUEGOS DE LA OJE

Correspondientes a los cuartos de final de estos Juegos, y en la mañana del domingo 28 de marzo, se celebraron partidos de Baloncesto y Balonmano, en los que se enfrentaron nuestros representantes con los de la Delegación de Juventudes de Elche, y los resultados fueron los siguientes:

Baloncesto.—Categoría Arqueros: 34-5 a favor de Elda.

Balonmano.—Categoría Flechas: 11-2 a favor de Elda.

Balonmano.—Categoría Arqueros: 39-2 a favor de Elda.

Balonmano.—Categoría Cadetes: 26-6 a favor de Elda.

Baloncesto.—Categoría Flechas: No presentó equipo la Delegación de Elche.

Los partidos de vuelta de estos cuartos de final, se jugarán el domingo 4 de abril en Elche.

CICLISTAS Y MOTORISTAS

Pensad que sois los más débiles. No cometáis imprudencias.

HERNIADOS

El Gabinete Ortopédico «HERNIBIEN», bajo prescripción facultativa, resolverá su caso por difícil que sea, con su aparato automático (patentado), sin tirantes ni presiones molestas. Aparatos para elevación de estómago, etc.

Pasamos consulta en Elda el día 14 de cada mes (incluidos festivos), de 10 a 2 en la clínica del doctor Molina, Queipo de Llano, 30, (c. e. s. núm. 15874).

Construcciones Obrador, S. A. - ELDA

Dahellos, 2 - 2.º izquierda

en su edificio **ERNES** Calle Martínez Anido

ha puesto a la venta

Locales Comerciales

en el mejor punto de la zona de comercio,

y unos formidables

PISOS

A ESTOS PRECIOS Y CON ESTAS CARACTERISTICAS

300.000	pesetas
375.000	,
450.000	,
625.000	,
640.000	,
650.000	,
730.000	,
740.000	,

Construcción metálica - Calefacción, por calor negro - Carpintería interior, madera de embero - Carpintería exterior, metálica - Agua caliente por calentador de gas - Cocina lujo, eléctrica y Butano - Saneamiento Roca - Grifería de lujo - Antena T. V. colectiva - Electrificación usos domésticos - Servicio agua, por autoclave de presión propia - Ascensores subida y bajada puertas automáticas - Teléfono interior, porterías pisos - Cocina preparada para triturador - Grupo 1.º exentos 90 % impuestos.

No compre su piso, sin ver los nuestros, pues se arrepentiría

Informes en la obra, días laborables de 4 a 6.

La Roda, 0 - Eldense, 3

Más vale tarde que nunca

Una auténtica y agradable sorpresa fue el resultado del encuentro que nuestro Deportivo jugó en La Roda. Nosotros no vimos el partido; escribimos tomando notas del corresponsal en aquella ciudad para «Información» de Alicante y de testigos presenciales. De todas formas, y viniera como viniera el partido, para nosotros es una victoria de nuestros colores y esto es motivo de satisfacción. Mal tiene que ir la cosa por la ciudad manchega, ya que mal va por aquí y en cambio se ha ganado en un lugar que ha resultado muy difícil en todo el torneo, pero el fútbol tiene sus azares y por lo tanto todo es posible. Lástima que estos vientos no soplaran antes a favor de nuestros colores, pues a estas horas podríamos ser campeones con toda facilidad. Pero, en fin, pa-

ciencia, y al año que viene, más.

La primera parte fue pobre de juego, con superioridad eldense que no se contabilizó. Rey, como viene siendo costumbre todo el año, jugó con seis delanteros casi todo el partido, y fue en la reanudación cuando Horacio bató a Minsa, el héroe del encuentro —ojo con este portero— que evitó una goleada mayor. Mena, a fallo de Bibián, logró el segundo, y Bartolo cerró la cuenta con el tercero. Arbitró Carrasco, bien.

ELDENSE: Gimeno; Pradas, Camarasa, Miguel; Cabanes, Estanislao; Horacio, Bartolo, Trilles, Martín y Mena.

LA RODA: Minsa; Bemba, Bibián, Matas; Alfaro, Jose- te; Fernán, Hoyos, Casimiro, Pepillo y Leal.

Resultados y Clasificación

TERCERA DIVISION - GRUPO X

Almansa, 1; R. Ibense, 1
Lorca, 1; Monóvar, 1
Alicante, 3; Albacete, 3
Imperial, 2; Jumilla, 1

Cartagena, 5; At. Cartagena, 2
Orihuela, 3; Ilicitano, 2
La Roda, 0; ELDENSE, 3
Cieza, 0; Aspense, 1

	J	C	E	P	F	G	P	PR
1 Albacete	27	16	9	2	59	23	41	+ 15
2 Cartagena.....	27	17	5	5	60	19	39	+ 11
3 ELDENSE.....	27	15	6	6	58	25	36	+ 10
4 Imperial	27	15	5	7	52	32	35	+ 7
5 Rayo Ibense	27	11	8	8	46	45	30	+ 2
6 Alicante	27	13	4	10	45	33	30	+ 2
7 Ilicitano	27	12	4	11	48	48	28	+ 2
8 Jumilla	27	11	5	11	36	43	27	+ 1
9 La Roda	27	11	8	13	36	51	25	- 3
10 At. Cartagena.....	27	10	3	14	41	45	23	- 8
11 Almansa	27	8	5	14	35	41	21	- 7
12 Orihuela.....	27	8	5	14	35	50	21	- 7
13 Lorca.....	27	9	3	15	32	64	21	- 7
14 Cieza.....	27	9	2	16	31	48	20	- 6
15 Aspense.....	27	6	7	14	32	53	19	- 7
16 Monóvar.....	27	5	6	16	33	61	16	- 10



Centro Excursionista ELDENSE

ACAMPADA DE PRIMAVERA 1965

En el paraje «Pinada Peña Bada», durante los días 3 y 4 de abril.

Día 1, a las 17, montaje campamento.

Día 1, a las 22, fuego campamento.

Día 4, a las 11, juegos deportivos.

Día 4, a las 12, cucañas infantiles.

Día 4, a las 17, clausura del campamento y entrega de premios.

Durante la mañana del domingo, día 4, la Sección de Espeleología dará una lección práctica, en la cima de la Peña Badá.

Nota.—En la Casa de los Ciegos habrá suministro de vinos, cerveza y refrescos.

TARJETAS FEDERATIVAS

En Secretaría se encuentran a disposición de los socios las tarjetas de la Federación Española de Montañismo y cupones para el año 1965, al precio de 15 pesetas.

TIENDAS DE CAMPAÑA.

Se ruega a los socios procedan a la inmediata devolución de las tiendas de campaña de este Centro, que no tengan en uso, para aplicar las a diversas actividades pendientes.

CONCURSO LOCAL DE CUMBRES.

—Durante los días 3 y 4 de abril, que se celebra la Acampada Local de Primavera 1965, solamente tendrán validez a los efectos de este concurso, las puntuaciones que se consigan en las cumbres de Monteagudo, Chaparral y Bateig.

Pistoneo Lambrettista

Mañana, domingo, 4 de abril, se realizará (D. M.), nuestra primera excursión puntuable para el Campeonato social del Club del presente año. La excursión será a la playa de San Juan, con el siguiente horario: Concentración, 8 de la mañana. Control, 8'10. Salida, 8'15. Regreso, 2 de la tarde.

He de recordaros que todos los que participéis en las excursiones de nuestro campeonato, deberéis llevar niki blanco, casco azul con franja blanca en el centro, y la pancarta del Club. Como quiera que algunos lambrettistas no han podido adquirir el uniforme completo por la premura del tiempo, la directiva ha acordado penalizar solamente el no llevar la pancarta. Por lo tanto, el que no la posea deberá retirarla hoy, sábado, a partir de las 3 de la tarde, en el domicilio del Club.

En todas las excursiones que realice el Club, iremos acompañados de la furgoneta Servicio Lambretta de reparación en carretera, cedida

gentilmente por el concesionario en esta plaza de Lambretta, señor Camús.

Referente al equipo de Balonmano Lambretta, ruego a aquellos lambrettistas que quieran pertenecer al mismo lo comuniquen antes de 15 días y en la Secretaría del Club los sábados por la tarde; para poder llevar a efecto la adquisición de las prendas necesarias para este deporte.

Termino el pistoneo con un llamamiento a todos, para que mañana asistáis en gran número a nuestra primera excursión, que espero sea agradable y simpática. Y os recuerdo que el «paquete» también puntúa en la clasificación.

TURISMO VELOZ

Se vende parcela
800 m.²

(Frente a la Estación de Servicio Idella)

Razón: Calle Valencia, 6 PETREL

Televisores - Lavadoras - Vajillas - Lámparas

Cuanto desee en artículos de regalo, en

Establecimientos CANO

Generalísimo, 17 ELDA Teléfono 380472

¡FABRICANTES!

En **ADORNOMETAL** encontrarán las más recientes novedades que ha lanzado la moda francesa y creaciones propias. Visítenos y se convencerá.

Reyes Católicos, 13 - ELDA

Gran partido del Pizarro en Madrid

Aunque perdió por 24-19

En el Palacio de los Deportes madrileño tuvo lugar el encuentro entre el «Atlético de Madrid» y los eldenses del Pizarro, siendo retransmitido en directo por Televisión Española.

La gran expectación que había despertado no quedó defraudada, porque el match resultó dramático. Y es que elementos extraños a la clase de ambos conjuntos e incluso al mismo deporte, entraron en juego.

El Pizarro hizo —con mucho— el partido más inteligente de la temporada. Con ello, lo que se perdió en visibilidad se ganó en eficacia.

El partido comenzó dando una falsa idea de lo que ocurriría más tarde, porque el Atlético se mostró inclisivo y con juego superior al eldense. Así se instaló en terreno encarnado, y en pocos minutos Alcalde, Medina y De Miguel habían marcado un gol cada uno. Pero los visitantes fueron dominando los nervios, se retuvo más el balón y tras el gol de Pablo se vio que a los «intocables» se les podía ganar. A pesar de dos nuevos goles madrileños, el Pizarro se afirmó en su juego. Julián marcó en bonita jugada recibiendo después, en fulminante contrataque, un puñetazo en el estómago, dignándose el señor Solá pitar penalty que fue transformado por Pablo.

Resaltemos un factor que ya fue dominante en el resto del partido. Si el Pizarro veía claro que podía ganar el encuentro, el señor Solá también lo había visto, y estimó que había llegado la hora de intervenir. Así pitó un penalty por supuesta falta que transformó Alcalde, y dijo

«no» desde casi el centro del campo a un gol de Pablo al que el linier había dado el visto bueno. Después dijo «sí» a una jugada similar en la portería de Laureano, cuando el linier había dicho «no».

Y cuando vio que el Pizarro a pesar de esto se crecía, puso en juego su baza de triunfo: las expulsiones. Salieron de la cancha Julián, que había marcado tres veces más; Quique, que era la pesadilla de Medina y Alcalde, y Ramón, muralla casi infranqueable. Sólo así se pudo llegar al descanso con 10-9 a favor de los centrales.

En la segunda mitad, el escándalo fue de proporciones vergonzosas. El Pizarro seguía asegurando al máximo las ocasiones de gol y el Atlético no acertaba a sacudirse el marcaje eldense. Así se registraron los tanteos de 12-10, 12-11, 13-11, 14-11, 14-12, 15-12, 15-13, 15-14, etc., que obligan al señor Solá a ponerse en ridículo constantemente con penaltys expulsiones sucesivas de Ramón y Quique, que serían fatales para el Pizarro porque podía mucho, pero no tanto que con cuatro jugadores dominara a los seis madrileños.

La inclusión de Ríos en esta segunda parte fue sensacional, porque con sus disparos sembró el terror en las líneas atléticas. Pero todos, absolutamente todos, dieron esa lección de pundonor y hombría que contrastó con la pírrica victoria conseguida por el señor Solá, una victoria que le dejó hecha girones una dignidad y una vergüenza que, según nos dijo un conocido suyo, «una vez tuvo».

COTARRO VESPISTA

La excursión a Fortuna se realizó sin novedad. Y si alguna novedad ha habido, es lo bien que resultó. Como de costumbre.

También hubo sorteo de regalos entre los participantes. Así que José Luis Mora logró una bujía de «Cielos Justamente» y Antonio Escandell una limpieza de máquina de «Casa Julián».

Se pone en conocimiento

Centro de Idiomas Club

En Centro de Idiomas está ultimando activamente los preparativos para la gran excursión de fin de Curso a París, en cuya ciudad se piensa conceder los diplomas a los alumnos aprobados.

Las fechas previstas son del 18 al 28 de julio, y el coste del viaje se ha fijado en 1.500 ptas., para facilitar a todos la posibilidad de acompañarnos en la excursión, ya que además de los alumnos y profesoras, se reservarán plazas también para familiares y simpatizantes, sin aumento alguno en el precio.

Cuantos deseen acompañarnos en esta sugestiva excursión pueden dirigirse a nuestro Centro, o telefonar a cualquiera de los números 380853, 280774 ó 381181, donde serán más ampliamente informados.

E.

El Pizarro alineó a: Laureano y Vicente; Martínez (2), Ramón, Sócrates (1). Tomás, Pablo (2), Quique, Blas (1), Ríos (3) y Julián (10).

MARCO

de los señores socios que el día 17 se hará un viaje a Madrid con regreso el día 20, visitando el Escorial, Valle de los Caídos y Aranjuez. Y, lo que es mejor, Casimiro de la Viña, S. L. de Alicante sufragará los gastos de carburante de todos los participantes. O esto va a ser una magnífica excursión o yo estoy en «babla».

Los socios que deseen datos sobre esta excursión pueden pasar por Secretaria y se les informará.

VALLE DE ELDA es una empresa periodística que da prestigio a Elda. El eldense puede ayudarla con su suscripción o con su anuncio.

Farmacias de Guardia

Sábado, 3 D. Pedro Payá
Domingo, 4 D. Emiliano Vera

Lunes y martes D. José Pérez
Miércoles y jueves D. Ramón Rico
Viernes D. Emiliano Vera

MEDICOS DE GUARDIA

para el domingo 4 de abril

Sólo para casos de urgencia y desde las 9 de la noche del sábado hasta las 9 de la mañana del lunes.

EN ELDA:

Dr. D. Constantino Calabuig
Martínez Anido, 30
Teléfono 380558

EN PETREL:

Dr. D. Luis Sempere Berenguer
Calle A. Torres, 11
Teléfono 214

Inmobiliaria Crisma, S. A. Y MANUEL GARCIA VERDEJO

EN EL CENTRO DE LA CIUDAD

- Pisos llave en mano
- No vendemos sobre plano
- Sepa Vd. lo que compra antes de pagar
- Agua caliente y fría
- Cocinas funcionales de Railite

- Instalaciones primera calidad
- Calentador y cocinas a gas instaladas
- ¡Nuestra garantía es vender pisos terminados, examínelos!
- Precios y condiciones normales

INFORMACION Y VENTA

En la Obra de 4 a 6 - Calle Gonzalo Sempere (frente tasca del Lelo) - ELDA
Calle Valencia, 22 - Teléfono 157 - PETREL

PETREL

Acuerdos municipales

—Entre los diversos acuerdos tomados por la Corporación en el pasado mes de marzo figuran los siguientes:

—Denominar «Grupo Sindical del Guirney» al grupo de 100 viviendas que en la actualidad se están construyendo en este paraje de nuestro término municipal por la Obra Sindical del Hogar, y cuyas calles recibirán los nombres de «Maestro Chapí», «Maestro Serrano», «Maestro Guerrero» y «Maestro Albéniz». (De esta manera, Petrel rinde homenaje a estos insignes compositores, gloria del arte lírico nacional).

—Desestimar petición de la Junta Central de Comparsas solicitando variación en el itinerario de la entrada del segundo día de la fiesta.

—Contratar directamente con don Angel Rubio Sáez, de Alicante, las obras de pavimentación con riegos asfáltico (2.ª fase) del núcleo central de la villa, por haber quedado desiertas las subastas celebradas a tal fin.

L. V. P.

NATALICIO

El hogar de nuestros amigos Juan Sáez y Anita Romero Arias, fue bendecido el pasado día 26 con el nacimiento del primer fruto de su matrimonio, una preciosa niña que recibirá mañana su bautismo, y a la que se impondrá el nombre de Ana.

Con cuyo feliz motivo en vamos a sus padres y abuelos nuestra más cordial enhorabuena.

SOCIEDAD COLOMBOFILA ELDENSE «NUEVO AMANECER»

Pone en conocimiento de todos sus socios y simpatizantes que el próximo domingo, día 4 de abril, tendrá lugar el 1.º concurso de velocidad, desde ALBACEPE, con una distancia de 110 km. en línea recta.

1.º premio donado por HILATURAS TORRES.

2.º premio donado por ANTONIO NAVARRO ESTEVE.

POR LA COMISION
DE CONCURSOS
EL SECRETARIO

CUPON PRO-CIEGOS

NUMEROS PREMIADOS

Viernes, 26.....	866
Sábado, 27.....	495
Lunes, 29.....	555
Martes, 30.....	466
Miércoles, 31.....	560
Jueves, 1.....	947

Accidente de moto

El pasado miércoles, día 31 de marzo sobre las 11 de la mañana, sufrió un accidente en la carretera general la moto que, conducida por Salvador Martínez Giménez, llevaba como paquete a su esposa, doña Elisa Fernández López.

El accidente tuvo lugar en las cercanías de Sax, de cuya población son vecinos, y cuando se dirigían a Alicante.

Salvador Martínez resultó con diferentes heridas en cara y conmoción cerebral, y su esposa sufrió una fractura de cúbito y radio derechos. Ambos fueron atendidos en la Casa de Socorro de nuestra ciudad.

Biblioteca Municipal

Como respuesta a la solicitud de revistas atrasadas publicada en VALLE DE ELDA, tenemos la satisfacción de anunciar los diversos donativos recibidos, entre los que destaca la donación hecha por don Vicente Alberola Sirvent:

«El Español», años 1964 y 65.

«SP», de 1960 a 1965.

«Triunfo», de 1962 a 1965.

«Tele-Radio», 1964 y 65.

«¿Qué pasa?», 1964 y 65.

NECROLOGICA

El pasado día 26 falleció cristianamente en nuestra ciudad doña Remedios Bernabeu Carbonell (q. e. p. d.), viuda de don Juan Guill. Durante su larga vida, entregada a la educación y crianza de su numerosa familia, supo inculcarles las virtudes que le adornaron, granjeándose por su bondad y recto proceder la estimación y el afecto de todos cuantos la conocieron. A sus hijos Marina, José, Hortensia, Juan, Manuel, Lida, Antonio, Joaquín, Octavio y Pilar; hijos políticos, nietos y biznietos reiteramos nuestro sentido pésame.

NOTA.—La familia de la extinta nos ruega hagamos constar su público reconocimiento a cuantas manifestaciones de condolencia han recibido con tan triste motivo, encargo que hacemos muy gustosos.

Nota de la Alcaldía

Se ruega a quien pueda facilitar algún dato acerca del paradero del mozo del Reemplazo de 1958 agregado al de 1964, GERMINAL GIL CORTES, se persone en el Negociado de Quintas del Excmo. Ayuntamiento para dar razón.

Elda, 1 de abril de 1965.
EL ALCALDE

Los mejores APARTAMENTOS de

PLAYA LISSA

4 dormitorios, comedor, cocina,
aseo, 2 terrazas

Informes: Exclusivas JORA
Díaz de Mendoza, 12

Teléfono 45 10 95

ELCHE

449

KOVO CHECOSLOVAQUIA

MAQUINAS - CALZADO PRENSAS VULCANIZAR

Transportadores para todos los sistemas
de fabricación

Asistencia técnica garantizada por técnicos
nacionales y extranjeros

Distribuidores generales para España:

ETS. K. O. A. M.

Lagasca, 27 - MADRID - (1)

Agente en ELDA:

D. Rafael Samper Juan

Padre Manjón, 45

Teléfono 381346

2-445/57

Mañana: LA SALLE - PIZARRO

Para finalizar el campeonato de la División de Honor, como saben nuestros lectores, el Pizarro se desplaza a Bilbao, mientras en San Sebastián se dirimirá el título entre el Salleko y el Atlético de Madrid. A éste le basta con un punto para proclamarse campeón, y es de suponer que conseguirá alcanzarlo, aunque no va a ser tarea fácil ante un conjunto sólido y eficaz como el donostiarra, en su campo, ante su público, y que si gana por más de un gol se proclama campeón de España por «gol average»... con permiso del Pizarro, que por carambola, si gana en Bilbao, se proclama campeón... el Atlético de Madrid, aunque perdiera en San Sebastián. Este pequeño lío tiene su explicación en que mientras el «gol average» directo del Atlético de Madrid sería adverso con cualquiera de los dos equipos, Pizarro o Salleko, le es favorable el general, que es el que contaría si empataran a puntos los tres equipos.

Nuestro Pizarro, aunque sin aspiraciones, irá a Bilbao a dejar constancia de su buen juego y su calidad, para cerrar con una buena actuación —una más— la espléndida campaña desarrollada en esta temporada de la División de Honor. —E. N.



El Deportivo ha ganado. En todas horas, la victoria siempre que venga, es bienvenida. Aunque sea tardía.

Y la Cartagenera, haciendo porque nos clasifiquemos y el Aspe también. Ya ven ustedes cómo los aspenses, con puntuar en Cieza, aún pueden salvarse y salvarnos. Con ganar al Cartagena, los dos servidos. A ver si es verdad.

El partido de mañana es cosa de tomarse en serio. La afición, a pesar de todo, debe acudir y ayudar. Más de lo que lo hemos hecho todo el año. Mañana al Estadio a ver y ganar al Orihuela.

Parece ser que Mena tuvo buena actuación en su reaparición. Nos alegramos, ya que Aracl continúa lesionado, lo mismo que Grande. En cambio, Careaga ya entrena a satisfacción.

La Sociedad del Deportivo está tomando carta en los asuntos, y así debe ser. Acordó primar —pero con primas legales y metálicas, la socie-

dad no gasta bromas— a los jugados.

Alquiler de automóviles con y sin chófer

ESPI Dahellos, 5
Teléfono 380916

La U. D. Elda no jugó partido oficial el domingo, pero mañana recibe al Atlético de Albacete en su último partido de Liga de esta temporada. Aunque la campaña no ha sido muy brillante, los blanquillos no pasarán preocupaciones de descenso.

La próxima temporada parece que habrá un grupo all cantino de primera Regional. Tal vez así tenga más emoción y rivalidad la Liga.

CARPINTERO

Vendo principal

San Francisco de Sales

INMEJORABLE
SITUACION

RAZON: Moscardó, 8

VALLE DE ELDA

Redacción y Administración

Moscardó, 1 - 1.º

Teléfono 380212

PRECIOS DE SUSCRIPCION

	España	Extranj. (1)
Un semestre	75'—	100'—
Un año	150'—	200'—

(1) Excepto Hispanoamérica, Marruecos y Filipinas, para los que rige la misma tarifa que para España.

NOTA.—Las suscripciones de fuera de Elda se abonarán por anticipado, por Giro Postal u otro medio de fácil cobro.

SE VENDEN

1.500 metros cuadrados junto a la Ciudad Vergel (carretera de Alicante).

RAZON: Iglesia, 8 y 10

Sintoniza RADIO ELDA. Los mejores programas. RADIO ELDA.

¡GRAN OPORTUNIDAD!

Venta de parcelas residenciales

con ESQUINAS a 2 y 3 calles y parcelas de paseos centrales

Zona ALTEA - BENIDORM (El Albir)

PANORAMICAS - SITUACION EXCEPCIONAL

Magnífica inversión para colocación de capitales - Revalorización continua

VENTAS CONTADO Y PLAZOS

PROPIETARIO - VENDEDOR:

"Urbanizaciones FRANCISCO ZARAGOZA" - ALTEA

Informes: J. NAVARRO - Ramiro de Maeztu, 2, 1.º

Teléfonos 380273 y 380272 - ELDA